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Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école secondaire Paul-Germain-Ostiguy du Centre 
de services scolaire des Hautes-Rivières tenue le lundi 7 février 2022 à 18 h 30 via la plateforme TEAMS.  
 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS :  
 Madame Stéphanie Baillargeon, présidente du CÉ 
 Madame Dominique Rivard, parent 
 Madame Véronique Paré, parent 
 Madame Geneviève Bonneau, parent 
 Madame Andréanne Morneau, enseignante 
 Madame Julie St-Pierre, enseignante 
 Madame Jeanne Hébert, personnel de soutien 
 Madame Marie-Eve Jannard, professionnel non enseignant 
 Madame Marie-Hélène Gagnon, représentante de la communauté 
 Madame Francesca Gingras, parent (arrivée à 18h50) 
 Madame Carolyne Ducharme, représentante de la communauté 
 
ÉTAIENT ABSENTS : Madame Mélyane Martin, membre parlement étudiant 
 Monsieur Liam Senay, membre parlement étudiant 
 
INVITÉS :  Monsieur Serge Gobat, directeur 
 Madame Josée Goupil, secrétaire 
   
1. Présence et ouverture de la séance 
  

L’avis de convocation, l’ordre du jour et les documents ayant été envoyés à tous les membres 
en respect de la Loi sur l’instruction publique; tous les membres pour la formation du quorum 
étant présents, la séance est déclarée valablement constituée. 
 
Madame Baillargeon, présidente, souhaite la bienvenue aux membres du CÉ ainsi qu’aux 
invités. 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
  

Résolution 2022-02-07-CÉ-01 
 
Il est proposé par Mme Julie St-Pierre : 
 
D’adopter l’ordre du jour, en y ajoutant le point suivant : 

 
18 A) Semaine des enseignants 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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3. Adoption du procès-verbal du 13 décembre 2021 
 

Résolution 2022-02-07-CÉ-02 
 
Chaque membre du conseil d’établissement ayant reçu copie du procès-verbal de la séance 
du conseil d’établissement tenue le 13 décembre 2021 au moins six heures avant le début de 
la présente séance; 
 
Il est proposé par Mme Andréanne Morneau : 
 
Que le procès-verbal de la séance du conseil d’établissement du 13 décembre 2021 soit 
adopté tel que présenté. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
4. Suivi du procès-verbal 

 
Aucun suivi. 

 
5. Période de question du public 
 

 Il n’y a pas d’intervention du public à cette séance. 
 

 
6. Programmation des activités éducatives nécessitant un changement aux heures 

d’entrée et sortie quotidienne des élèves ou déplacement à l’extérieur des locaux de 
l’école 

 

 M. Gobat mentionne le changement de date pour l’activité à Jouvence pour les élèves 
du profil Sports, soit les 10 et 11 mars 2022. 

 
7. Mesures protégées 
 

Résolution 2022-02-07-CÉ-03 
 
M. Gobat nous présente les montants reçus et nous donne les explications nécessaires. 
 
Il est proposé par Mme Jeanne Hébert et résolu : 
  
QUE le document « Mesures protégées » soit approuvé tel que présenté. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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8. COSP (planification) 
 

Résolution 2022-02-07-CÉ-04 
 

 Le document sur la planification COSP est présenté aux membres. 
 

Il est proposé par Mme Véronique Paré et résolu : 
  
QUE la planification COSP soit approuvée tel que présentée. 

 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
9. Éducation à la sexualité (planification) 
 

Résolution 2022-02-07-CÉ-05 
 
Tel que présenté en décembre dernier et approuvé par courriel 

 
Il est proposé par Julie St-Pierre et résolu 

 
QUE la planification sur l’éducation à la sexualité soit approuvée tel que déposée en 
décembre 2021. 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 

10. Correspondance 
 

Rien à présenter 
 

11. Cubicules de musique 
 

M. Gobat nous fait part qu’une artiste de Marieville est venue enjoliver tous les cubicules en 
musique pour un coût modeste de 1150$.  

 
 
12. Information Covid 

 
M. Gobat nous fait part d’un plan de contingence qui implique les enseignantes ressources 
ainsi que Julie Desgagnés et Julie Chayer, lors d’absences du personnel enseignant pour 
cause de Covid. 
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13. Besoin enseignement 
 

M. Gobat informe les membres des besoins en enseignement, soit en éducation physique, en 
anglais et en mathématiques.   
 

14. Lab22 
 

M. Gobat refait le point sur le projet. Un sondage a été fait auprès des élèves et des parents.  
Il nous mentionne l’achat de plusieurs poubelles pour la récupération. 
 

15. Programme Hors-Piste 
 

C’est un nouveau projet qui est présenté par Mme Jannard. 
 

16. Rapport annuel CSS des Hautes-Rivières 
 

Le rapport annuel du CSS a été envoyé par courriel aux membres pour leur information. 
Aucune question de la part des membres. 
 

17. Informations 

 
A. De la présidente 

 
Mme Baillargeon nous mentionne qu’elle fait partie du comité communication de situation 
d’urgence. Il est possible de communiquer avec elle si des questions se posent sur une 
situation d’urgence. 
 

 
B.  De la représentante du comité de parents 

 
  Mme Baillargeon nous informe qu’ils ont reçu des informations sur : 
 

 Les modulaires à PGO 

 Rajout 2e étage (modulaire) à MET 

 Que le comité de parents peut payer pour des Webinaires, s’il y a des intéressés 
 
 

C. Du directeur 
 

M. Gobat nous informe :  
 

 Sur l’arrivée des « modulaires » dès avril-mai qui rajoutera 8 locaux à l’école. 

 Du bilan du SSV (service de scolarisation virtuel), soit près de 300 élèves au primaire 
et secondaire. 
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D. Du personnel enseignant 
 
Mmes Andréanne Morneau et Julie St-Pierre informent le Conseil sur : 
 

 Les semaines décloisonnées du programme Langues et Multimédia 

 Des projets et voyages à venir du programme Langues et Multimédia 
 

  
E.  Du personnel professionnel 

 
Mme Jannard nous fait part : 
 

 Que la visite des élèves de 6e année a été un franc succès. Que plusieurs élèves de 
notre école étaient bénévoles pour cette activité. 

 Que les élèves ont participé à un sondage (12-25 ans) concernant la santé 
psychologique de ceux-ci.  Le résultat du sondage sera disponible bientôt. 

 Présentation du projet Hors-Piste qui concerne les élèves de 1re secondaire et EPS. 
 

 
F. Du personnel de soutien  

 
Mme Hébert mentionne que les suivis de cas Covid occasionnent beaucoup de travail et 
qu’une élève de la Relance fera un stage d’observation deux jours par semaine jusqu’en 
juin. 

 
 

G. Du Parlement étudiant 
 

Aucun sujet puisque les élèves sont absents. Mme Ducharme, de la Maison des Jeunes, 
nous mentionne que la Maison sera ouverte, pour les élèves, sur l’heure du dîner après la 
relâche. 
 

 
18.  Varia 
 
 A) Semaine des enseignants 
 

Résolution 2022-02-07-CÉ-06 
 

Après discussion 
 

Il est proposé par Stéphanie Baillargeon et résolu 
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QU’UN budget de 200$ maximum, provenant du budget du conseil d’établissement, soit 
alloué afin de souligner la semaine des enseignants. 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
19. Levée de l’assemblée 
 

Résolution 2022-02-07-CÉ-07 
 
Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Mme Andréanne Morneau 
  
Que la séance soit levée à 19 h 50. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 
 
  

 Stéphanie Baillargeon,      Serge Gobat, 
 présidente          directeur 


